



10 AÑOS
LEY 27.204
RESPONSABILIDAD DEL ESTADO
EN LA EDUCACIÓN SUPERIOR
PÚBLICA



Declaración del Consejo de la Escuela de Historia sobre la situación del pueblo palestino en Gaza

Sesión ordinaria del 5 de agosto de 2025

Desde el Consejo de la Escuela Historia nos pronunciamos en rechazo a los anuncios de la posible presencia de Netanyahu en nuestro país, invitado por el presidente Javier Milei, y solicitamos al HCD de la Facultad de Filosofía y Humanidades de la UNC que se pronuncie al respecto. ¡Los genocidas no son bienvenidos!

Este anuncio se enmarca en el conflicto sostenido en Gaza por el Estado de Israel, donde la hambruna es utilizada como herramienta de exterminio para acabar con el pueblo palestino, lo que provoca un punto de no retorno por la situación de crisis humanitaria- alimentaria: Israel ha prohibido a los palestinos hasta el acceso al mar, fuente principal de alimentación, a lo que se suma la restricción en el acceso al agua potable. Un genocidio ocurre en directo ante nuestros ojos. Bajo la mirada de nuestros dirigentes, que permiten que el horror y la impunidad prevalezcan sobre nuestra humanidad. Es necesario romper el silencio, Gaza y el pueblo palestino ya no tienen tiempo para esperar. Según Amnesty International, en Gaza, la mitad de la población tiene menos de 18 años. Desde el inicio del conflicto, una de cada tres personas asesinadas es un niño, según datos de UNICEF. Detrás de estas cifras hay vidas, historias, rostros. El de Yaqeen Hammad, de 11 años, apodada “la influencer más joven de Gaza”, asesinada el 23 de mayo de 2025. El de Fatima Hassona, de 25 años, fotoperiodista palestina, asesinada el 16 de abril de 2025. El de Hind Rajab, de seis años, encontrada muerta bajo los escombros el 29 de enero de 2024. El de Anas Al-Sharif, de 28 años, periodista de Al Jazeera, cuyos reportajes son relatos de primera mano que muestran al mundo las historias desgarradoras de la hambruna planificada. Asesinado el 10 de agosto de 2025. Más de dos millones de personas se encuentran actualmente al borde de la hambruna en Gaza debido al bloqueo de la ayuda humanitaria. Los bombardeos israelíes incesantes están aniquilando familias enteras, generación tras generación, con total impunidad. El sufrimiento infligido a la población de Gaza es insoportable. Esto no puede continuar. Nos oponemos a la destrucción de un pueblo entero que resiste y lucha por su emancipación contra tropas de ocupación.

¡Este crimen contra la humanidad no puede pasar impune! ¡Nuestra total solidaridad con el pueblo palestino! Es fundamental que el mundo se levante para frenar esta barbarie. ¡Basta de genocidio! ¡Fuera el ejército israelí de Gaza! El pueblo palestino tiene que poder decidir libremente su destino. Netanyahu no sos bienvenido.